
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JUNHO 
Nº 07/CMS/MN/2024 

Na data do dia trinta de julho do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 
as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 
SINASER. Dando início a reunião a presidente do CMS, Sra. Emilly Eufrazia de 
Almeida, faz a abertura da reunião inicialmente com a leitura de convocação da 
reunião ordinária n°007/CMS/MN/2024, com as seguintes pautas: Deliberação e 
aprovação do memorando n°500/SEMUSA/2024, quanto a proposta 
n°36000632073202400 de Incremento MAC – Custeio da média e alta 
complexidade ambulatorial no valor de R$500.000,00, cadastrado na secretaria 
municipal de saude; Deliberação e aprovação do memorando 
n°501/SEMUSA/2024, quanto a aquisição de equipamento e material permanente 
para estruturação de ações e serviços digital, telessaúde e inovação no SUS no valor 
de R$29.770,00 cadastrado na unidade básica de saude centro de saude e 
R$14.885,00 cadastrado na unidade básica de saude do setor 02; Deliberação e 
aprovação do memorando n°505/SEMUSA/2024, quanto a abertura de crédito 
suplementar referente aos saldos remanescentes de repasses referente aos recursos 
advindo ao município até o ano de 2022, conforme a emenda constitucional 
n°205/2024; Deliberação e aprovação do memorando n°506/SEMUSA/2024, quanto 
a inclusão de novo ponto de atendimento pelo telessaúde/telemedicina, ocorrera na 
unidade básica de saude do setor 02, CNES 5339634. Após a leitura da convocação 
foi passado a palavra para a Sr. Poliana Vieira que explicou sobre as pautas para os 
conselheiros. A primeira pauta foi sobre o Incremento MAC – Custeio de média e 
alta complexidade no valor de R$500.000,00 mil reais, do deputado Lebrão e pode 
ser destinado para medicamentos, materiais de consumo e etc. Sr. Marinete pergunta 
se pode entrar como material na reforma da lavanderia e Sr. Poliana diz que pode 
sim, mas é mais para material de limpeza, canetas, insumos e etc. Sr. Valmir pergunta 
sobre a emenda passada que veio e Sr. Poliana diz que veio para a atenção básica e 
cirurgias, e medicamentos. Apenas sr. Valmir não aprova a pauta pois diz que está 
vindo muita emenda, mas a pauta é aprovada pela maioria dos conselheiros 
presentes. A próxima pauta é sobre o telessaúde/telemedicina e inovação no SUS, o 
intuito é ampliar esse programa nos municípios e mandaram dinheiro para melhorar 
o atendimento, e esse valor será direcionado a unidade básica de saude do centro de 
saude R$29.770,00 mil reais e para a unidade básica de saude do setor 02 vai ser 
direcionado o valor de R$14.885,00 mil reais. Sr. Valmir pergunta se esse valor é 
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para pagar médicos e sr. Poliana diz que não, que vai ser comprado materiais como 
televisor, ar-condicionado, cadeira, no-break, mesa de escritório, microfone, 
computador e computador portátil, e a pauta foi aprovada por todos os conselheiros 
presentes. A próxima pauta foi sobre abertura de crédito suplementar referente aos 
saldos remanescentes de repasses referente aos recursos advindo ao município até o 
ano de 2022, Sr. Poliana explica que essa emenda permite utilizar os saldos de 
recursos que teve até o ano de 2022, e o que tinha em saldo com os rendimentos que 
sobrou foi de R$555.446,00 mil reais e vai ser usado em materiais de consumo, 
comida, medicamentos etc. e a pauta foi aprovada por todos os conselheiros 
presentes. A próxima pauta é sobre a ampliação do telessaude/telemedicina, que 
além de ter na unidade básica do centro de saude terá agora também na unidade 
básica de saude do setor 02, e foi aprovado por todos os conselheiros. Após todas as 
pautas serem apresentadas e aprovadas a Sr. Emilly foi ler os informes, o primeiro 
informe foi sobre a nova titular da UMID, pois ela é a nova diretora do hospital, e 
foi feito apresentado um documento. O próximo informe foi sobre o afastamento da 
conselheira Claudete Desmoni Trindade Souza para participar das eleições, também 
foi apresentado um documento. O próximo informe foi sobre um repasse de fundo a 
fundo, aquisição de medicamentos para a farmácia básica do município do Deputado 
Nim Barroso no valor de R$500.000,00 mil reais e como contrapartida do município 
R$76,00 reais. Finalizando a reunião a ata do mês de julho de Nº07/CMS/MN/2024 
foi aprovada por este conselho, segue abaixo a assinatura de todos os presentes, e eu 
Emilly Eufrazia de Almeida Secretária Executiva do CMS lavrei esta Ata que será 
submetida a votação em próxima reunião ordinária e segue abaixo a assinatura de 
todos os presentes. 
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